



- 会長／矢島 進
- 副会長／山岸邦太郎・北澤洋之介
- 幹事／林 尚孝
- R 情報(会報)委員長／佐伯克己

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-1 ・ Tel/0266-22-6939 ・ Fax/0266-23-6939
URL: okayarc.org ・ Email: okayarc@bz04.plala.or.jp
- 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

第 2808 回例会 2017 年（平成 29 年）9 月 26 日(火)

点 鐘：矢島 進 司 会：佐藤有司
斉 唱：我等の生業 唱 和：四つのテスト（歌）
ラッキーNo：NO. 29 中村文明
ビジター：白川弘文様（第 2600 地区幹事）

会長報告

こんにちは。

今日はガバナー公式訪問ということで、身の引締まる思いですが、第 2600 地区 関ガバナーと、丸山ガバナー補佐にお越しいただきました。関ガバナーには後ほど卓話をよろしくお願いいたします。

先月の 9 月 23 日、岡谷市戦没者追悼式が挙行され、遺族会、各界の代表が出席しました。追悼式は今年で 54 回を数え、今年もエコーRC、ライオンズクラブと共に 1076 柱の御霊に、私も岡谷RC、そして岡谷市消防団の代表として献花をさせていただきました。

追悼式から、最近気になっていることに触れさせていただきますと、今現在も戦争、内戦状態の国もあれば、テロの脅威にさらされている地域も多くある中、日本は戦後 72 年、今日まで平和を享受してまいりました。

しかし、先日 2 度も Jアラートが空襲警報かと思える程に鳴り響き、平和を維持することの難しさを某国から突き付けられました。引続き挑発が続くならば、もう戦争は対岸の出来事とは言ってられなくなると危惧しております。

「20 世紀が戦争の世紀だとすれば、21 世紀は平和の世紀である。」と、多くの人々が期待を込めて新世紀に向けて希望を語りました。しかし、現状は後戻りしている様に思えます。政治家、国連にばかり頼っても閉塞感を禁じ得ない昨今。理想論を言えば、RCも含め、国の枠を超えた各種団体、特に経済界が世界の貧困問題等の解決に向け、総力を結集すれば「21 世紀は平和な世紀」となるのではと一縷のの望みを抱いてしまう今日この頃であります。

幹事報告

- 次週 10/3(火)は、振替休会です。
- 10/5(木)は三クラブ合同例会、マリオにて 18:30 より行います。

- 11/6(月)、茅野のマリオローヤル会館にて、諏訪グループ七クラブ合同親睦会が企画されております。最近は開催されていなかったのので、パストガバナー及びガバナー補佐を囲みながら親睦を深められたらと思います。多くの方のご出席をお願いいたします。

委員会報告

親睦委員会 10/10 に親睦ゴルフコンペが諏訪湖CC、夜間例会がメモリーで18:30より開催されます。参加される方はよろしくお願ひします。



* ガバナー公式訪問 *

国際ロータリー第2600地区
ガバナー 関 邦則様

『ガバナー挨拶』

皆さん、こんにちは。第2600地区2017-2018年度ガバナーを務めさせていただきます、長野RCの関 邦則でございます。よろしくお願ひいたします。今日は岡谷RCさんという事で、私が所属している長野クラブより更に歴史のあるクラブさんですので、大変期待し、また楽しみに伺いました。心和む生演奏ありがとうございました。ですが私の尊敬する宮坂パストガバナーがおられまして、今までで最も緊張しております。今日は55クラブのちょうど真中になりますが、11月までは忙しい日程が続きます。

本日はスライドを見ながらお話をさせていただきます。

【RID2600 共に歩む一年 2017-2018】

自己紹介ですが、私は建築設計事務所を経営しており、ロータリー歴は10年です。長野RCからは6人目のガバナーとなります。以前善光寺ご住職がガバナーをされた時に地区幹事でお手伝いいたしました。

私は突然ガバナーというお話をいただき、勉強不足でもありますので、皆さんと共に学びながら一年間活動していきたいと思ひます。

【RI方針】

今年1月、アメリカ・サンディエゴで国際会議が開催され、世界中のエレクト役1000人以上が集結しました。本会議でイアン H.S.ライズリーエレクトから方針が出され、その後日本人だけの分科会で繰返し意見交換をし、約一週間研修を受け、初めてガバナーになれるわけです。厳しい場面もありますが、楽しい事も多いので是非皆さんもガバナーに挑戦していただきたいと思ひます。

国際会議ではRI会長方針(戦略計画)の3つの方針のなかで特に力を入れてお話しされていたのが「クラブのサポートと強化」であります。女性会員は日本では5%、世界全体では20%くらいおられます。今回集まった539人のガバナーエレクトのうち100人強が女

性でありました。また若い会員はロータリーの未来に繋がるので、40歳以下の若い会員、そして女性会員は多く入会してほしいというお話でした。

環境対策として、世界120万人のロータリアンが植樹をという提案もされていました。ポリオ撲滅は残り3ヶ国となり、今年は3500万\$を目標にしております。

【地区方針行動計画】

地区のテーマとしては「UPDATE MY CLUB」と掲げさせていただきました。RIテーマの「ROTARY: MAKING A DIFFERENCE」を聞いたときにUPDATEという言葉に置き換えてみたらどうだろうと思いました。「変化する」に加え「進化する」というニュアンスとご理解いただけたらと思います。ロータリーができて112年になりますが、社会との関連性を持ちながら歩んできました。今年はR財団が100周年、米山奨学会は50周年と節目にあたります。

『行動計画』 ◎RI会長賞の達成・・・是非トライして獲得していただきたい。

◎ロータリー活動情報の理解の促進・・・会長挨拶や卓話でロータリー活動を取り上げる。

◎IT化の推進と情報発信・・・MY ROTARY およびクラブセントラルへの登録。

◎クラブ戦略計画の立案と推進・・・クラブ健康チェックを行い戦略計画を立案する。

◎「環境問題への対策」・・・1会員1本の植樹。

寄付については昨年と同様の目標を掲げさせていただきました。

【ロータリーを知ろう】

UPDATEするにはどうすれば良いか・・・それはロータリーを学んでいただくことだと思います。今の日本のロータリーに必要なことは、RIとはなにかを勉強していただくことです。ゼネラルスピーチセレクションでは、元RI会長のポンドさんは「ロータリーの独自性」、ステンハマーさんは「強いクラブとは」、RC会長のチャンさんは「ロータリアンが実行しなければならないこと」をそれぞれ唱えておられました。

◎クラブ運営の柔軟性について・・・規定審議会では皆さんの様々な意見をいただきたいので、私にどんどんご意見を提出していただきたいと思います。

◎日本の会員数とクラブ数・・・以前と比べ少し上がってきましたが、まだ増やしていきたいです。女性会員は順調に増えています。

◎日本の少人数クラブ・・・各地で少しずつ増えつつあります。

◎戦略計画・・・クラブ健康チェックにより、数年後のクラブの姿を描いていただきたい。

◎ロータリーの重点分野

・R財団寄付では、最近メジャードナーの認証を加え、日本では2,000人ほど、当クラブにも2人おられます。年次基金、恒久基金、ポリオプラス基金、それぞれどんな仕組みになっていくのかよく知っていただき、自分がどんな寄付をしたのかをご理解いただきたいと思います。

・ロータリーのクレジットカードを持っていただきたいです。利用額の0.3%がポリオプラスに自動的に寄付されます。

10/14,15の地区大会では、宮坂パストガバナーの同期である飯村RI会長代理がお見えになりますので、是非ご支援いただきたいと思います。

来年の国際大会はカナダのトロントでございます。是非大勢ご参加いただきたいとおもいます。

まとまりのない話になりましたが、なんとなくでも頭の中に入れていただき、また詳しく学んでいただきたいと思います。

岡谷クラブのこれからのご発展を祈念いたします。本日はありがとうございました。

ニコニコボックス

大橋正明 創業月です。

牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口隆・小口泰史・尾関秀雄・北澤洋之介・小山智・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・瀬戸雅三・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濱 毅・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫 第2600地区ガバナー 関 邦則様 ようこそおいで頂きました。

出席報告

会員数40名、出席者32名、出席率80.0%、前々回訂正83.78%



2017-2018

岡谷ロータリークラブテーマ

『楽しく奉仕の輪を広げよう』



2017-2018 年度RIテーマ
ロータリー: 変化をもたらす
ROTARY: MAKING A DIFFERENCE



ロータリー:
変化をもたらす